

Erfolgreiches Jahr für „Hilfe für Nachbarn“

Das Jahr 2016 war ein äußerst erfolgreiches für den Verein „Hilfe für Nachbarn Coburg e. V.“. Diese Bilanz zieht Vorsitzender Dr. Jürgen Müller. Im vergangenen Jahr gingen auf dem Konto von „Hilfe für Nachbarn“ 69 384,65 Euro an Spenden ein – „so viel wie noch nie innerhalb von zwölf Monaten“, so Müller. Er bedankt sich ausdrücklich bei den 601 Spenderinnen und Spendern sowie Unternehmen, die den Verein 2016 finanziell unterstützten.

Seit seiner Gründung hat „Hilfe für Nachbarn“ 245 513,51 Euro sammeln können. Es sei festzustellen, „dass sich nicht nur die Summe der Spenden erhöht, sondern in vielen

Fällen bei unseren regelmäßigen Unterstützern auch die Spendenhöhe gestiegen ist.“ Zudem steige die Zahl der Mehrfachspender stetig an, so der Vorsitzende. Er würdigte die Bereitschaft aller Spenderinnen und Spendern, „Hilfe für Nachbarn“ zu bedenken. Nur so könne der Verein seiner Aufgabe nachkommen, in Not geratenen Menschen aus der Stadt und dem Landkreis Coburg schnell und unbürokratisch Hilfe zu leisten, bis staatliche Unterstützung greift bzw. einzuspringen, wo diese nicht möglich ist. Verwaltungskosten fallen dabei nicht an. „Alle Spenden kommen eins zu eins bei Bedürftigen an“, betont Dr. Müller. wb